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ATA N.º 09/2022 

Aos catorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, pelas nove horas e trinta 

minutos, decorreu, no edifício Piaget, em Macedo de Cavaleiros, a reunião ordinária do 

Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, 

constituído pelos Presidentes das Câmaras Municipais de cada um dos Municípios integrantes, 

conforme refere o artigo n.º 14 dos Estatutos, com a presença de:  .............................................  

PRESIDENTE  António Jorge Fidalgo Martins Vimioso 

VICE-PRESIDENTES Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de Melo Vila Flor 

 Luís dos Santos Fernandes Vinhais 

MEMBROS Eduardo Manuel Dobrões Tavares Alfândega da Fé 

 Hernâni Dinis Venâncio Dias Bragança  

 Júlia Maria de Almeida Lima e Sequeira 

Rodrigues  

Mirandela 

 António Joaquim Pimentel  Mogadouro  

 

SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL:  ............................................................................  

Secretários: Rui Afonso Cepeda Caseiro, Manuel António Alves Miranda. ...................................  

......................................................................................................................................................... 

FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: O Presidente da Câmara Municipal de Macedo de Cavaleiros, 

Benjamim Rodrigues, fez-se substituir pelo seu vice-presidente, Rui Vilarinho e pela Vereadora 
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Sónia Salomé. A Presidente da Câmara Municipal de Miranda do Douro, Helena Barril, fez-se 

representar pelo seu Vice-presidente, Nuno Rodrigues.  ...............................................................   

 .........................................................................................................................................................  

O Presidente do Conselho Intermunicipal deu início à reunião lendo a ordem de trabalhos 

seguinte, que colocou à consideração dos presentes, a qual foi aprovada por unanimidade. ......  

1. Período antes da ordem do dia ..................................................................................................  

- Formação - Cursos de Pós-graduação - Inscrições ........................................................................  

2. Período da ordem do dia ............................................................................................................  

2.1. Aprovação das atas das reuniões anteriores ...........................................................................  

2.2. Informação sobre a situação financeira da CIM-TTM ..............................................................  

2.3. Intervenção da Dra. Elisa Dias, Vogal Executiva do CA da ULSN ..............................................  

2.4. PO Norte2030 - Contributos.....................................................................................................  

2.5. Comunidades de energia – Ponto situação ..............................................................................  

2.6. Cibersegurança – Ponto de situação do processo ...................................................................  

2.7. 11h00 – PO Norte 2020 e PO Norte 2030 – Intervenção do Engº Júlio Pereira (Vogal da 

AG Norte 2020)  ..............................................................................................................................  

2.8. PO Norte2020 – Exercício “Soma Nula”  ..................................................................................  

2.9. 8ª Alteração Permutativa .........................................................................................................  

2.10. PROVERE - Sinalização das TTM .............................................................................................  

2.11. Transporte público de passageiros – Ponto de situação........................................................  

Relatórios PART e PROTransP .........................................................................................................  
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2.12. Formação profissional – Projeto de Turmas Partilhadas .......................................................  

2.13. ANJE – Erasmus + | Youth – Parceria CIM-TTM .....................................................................  

2.14. Volta a Trás-os-Montes – CM Bragança .................................................................................  

2.15. Projeto da Gastronomia – CM Bragança ................................................................................  

2.16. RecolhaBIO – Apoio à implementação de projetos de recolha seletiva de biorresíduos / 

Candidaturas. – Dr. Paulo Praça ......................................................................................................  

2.17. Libertação Garantia Bancária – Warpcom .............................................................................  

2.18. Alteração do Gestor de contratos nas candidaturas PIICIE....................................................  

2.19. SPI – Prorrogação de prazo - “Projeto caracterização do Território”  ...................................  

2.20. Smart Region – Diagnóstico de desenvolvimento sustentável e Qualidade de Vida. 

Apresentação do relatório preliminar pela GEO XXI  ......................................................................  

2.21. Ratificação de despachos do Presidente ................................................................................  

2.21.1. 7ª alteração permutativa ao orçamento .............................................................................  

2.21.2. Aquisição de serviço de manutenção e licenciamento Firewall Checkpoint – Decisão de 

Adjudicação .....................................................................................................................................  

2.21.3. “Estudo para as abordagens territoriais das na CIM Terras de Trás-os-Montes no 

quadro do PT2030” - Projeto de Decisão de adjudicação ...............................................................  

2.21.4. “Deslocação de Alunos de Turmas Partilhadas 2022” – Abertura de Procedimento .........  

2.21.5. “Bicicletas Elétricas e Equipamentos –E-Mob” – Abertura de Procedimento ....................  

2.21.6- “PIICIE-Atividade de Ciência” - Projeto de Decisão de Adjudicação ...................................  
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2.22. “Estações de Estacionamento, Manutenção e Carregamento BTT” – Abertura de 

Procedimento ..................................................................................................................................  

2.23. Aprovação do Contrato de Adesão à Marca Terras de Trás-os-Montes da empresa EPA-

Escola Profissional de Agricultura e Desenvolvimento Rural de Carvalhais//Mirandela e Quinta 

da Mourisca do Alendouro, Lda.   ...................................................................................................  

2.24. Prorrogação de prazo contratual – Diagnóstico de Desenvolvimento Sustentável e 

Qualidade de Vida em Trás-os-Montes ...........................................................................................  

3. Outros assuntos  .........................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................    

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  ........................................................................................  

- FORMAÇÃO - CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO - INSCRIÇÕES ....................................................  

O Primeiro Secretário relembrou que estão a decorrer as inscrições para os cursos de Pós-

graduação em “Gestão Pública” e “Transição Digital, que são promovidas no âmbito da 

operação Norte-09-5762-FSE-000015 “Formação para a Modernização e Capacitação da 

Administração Local das Terras de Trás-os-Montes” e que os municípios devem indicar 

técnicos por curso, referindo que a formação será ministrada nas Instalações do antigo 

Instituto Jean Piaget, em Macedo de Cavaleiros, às sextas feiras e sábados.  ...............................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

- CAMPEONATO DE JOGOS TRADICIONAIS DAS TERRAS DE TRÁS-OS-MONTES ..........................  

O Primeiro Secretário disse que, tal com é do conhecimento de todos, se realiza no dia dezoito 

de setembro a final do Campeonato de jogos Tradicionais das Terras de Trás-os-Montes. 
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Relembrou que a final tem lugar em Bragança e reforçou a importância do empenho e 

presença de todos nesta iniciativa.  ................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

- SEMINÁRIO AGRISOCIAL  .............................................................................................................  

O Primeiro Secretário informo que a operação POAT-01-6177-FEDER-000092, designada 

“AgriSocial – Avaliação da pequena agricultura e da sustentabilidade demográfica, como base 

para a criação de Instrumentos Integrados de suporte à Estratégia de Desenvolvimento 

Territorial”, prevê a realização de um seminário estando a equacionar-se o dia vinte e seis de 

setembro, no período da tarde, para a realização desta ação. Mais informou, que o local 

previsto é o Auditório da Escola de Tecnologia e Gestão do IPB, em Bragança.  ...........................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

- REUNIÃO COM A CASA DE TRÁS-OS-MONTES .......................................................................  

O Primeiro Secretário informou que manteve uma reunião com o Presidente da Casa de Trás-

os-Montes e Alto Douro de Lisboa, que informou da vontade de realizar um congresso de Trás-

os-Montes e Alto Douro em maio, solicitado apoio para tal e também para a edição do livro 

dos congressos no valor de 2.500,00€ (dois mil e quinhentos euros). Além disso, foi também 

abordado o tema da regionalização tendo manifestado vontade de que a CIM se associe à Casa 

de Trás-os-Montes e Alto Douro nesta matéria. 

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, que no que toca a debater a região e a estratégia de desenvolvimento futuro, a 

discussão deve ser sempre ser liderada pela Comunidade Intermunicipal, não devendo a CIM 
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demitir-se desta função. No que concerne ao apoio solicitado para a edição dos Livros dos 

congressos o Conselho Intermunicipal deliberou não apoiar esta edição, nos moldes propostos, 

tendo em conta que ainda este ano foi lançado, com o apoio da CIM, um livro sobre esta 

temática. .........................................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

- REUNIÃO DA COMISSÃO REGIONAL DE FOGOS RURAIS NA CCDR-N 

O Primeiro Secretário deu conta das principais conclusões da reunião mantida no início da 

semana coma Vice-Presidente da CCDR-N, Célia Ramos, no âmbito da Comissão Regional de 

Fogos Rurais, dizendo que ainda nada está fechado e serão agendados novos encontros para 

limar arestas e articular estratégias para elaborar o Plano Regional.  ...........................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

- ENCERRAMENTO SERVIÇO OBSTETRÍCIA GENECOLOGIA ULSNE ................................................  

O Presidente da Câmara Municipal de Bragança usou da palavra para dizer que tomou 

conhecimento, através da Comunicação Social, de que a maternidade de Bragança estará 

encerrada até à manhã de sexta feira, sendo que o período de encerramento corresponde a 

três dias. Disse ter entrado em contacto com o Presidente do Conselho de Administração da 

ULSNE, que em resposta ao e-mail enviado, não lhe deu garantias de que a maternidade 

voltaria ao seu normal funcionamento na sexta feira, uma vez que o encerramento de serviços 

se prende com a baixa de um profissional, e que só com o regresso desta ao serviço haverá 

condições para assegurar o normal funcionamento. Referiu que tal reflete o desinvestimento 

que tem vindo a ser feito na saúde no território.  ..........................................................................  
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Propôs que a CIM tomasse posição pública sobre o assunto, dizendo temer que esta situação 

de provisória passe a definitiva, destacando a importância do permanente e bom 

funcionamento deste serviço para o território e as suas gentes e afirmando que esta situação 

coloca em causa o serviço prestado à população, a sustentabilidade demográfica do território 

e a própria atratividade deste.  .......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho intermunicipal tomou conhecimento, e após análise e discussão 

deliberou, por unanimidade, convidar o Presidente do Conselho de Administração da ULSNE 

para estar presente, ainda durante o dia de hoje, nesta reunião para prestar os 

esclarecimentos sobre este assunto.    ...........................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .....................................................................................................  

2.1. APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES ANTERIORES ...........................................................  

Foram presentes para aprovação as atas das reuniões de treze de julho e três de agosto de 

dois mil e vinte e dois, as quais foram previamente distribuídas a todos os membros.  ...............    

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar as referidas 

atas.  ................................................................................................................................................    

......................................................................................................................................................... 

2.2. INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA CIM-TTM ...........................................   

Foram presentes, as listagens da situação financeira, dos pagamentos autorizados, no âmbito 

das competências delegadas, pelo Secretariado Intermunicipal, no valor de 20 782,73€ (vinte 

mil, setecentos e oitenta e dois euros e setenta e três cêntimos) a relação dos pagamentos  

efetuados entre onze de julho de dois mil e vinte dois e o dia hoje no valor de 815 674,74€ 

(oitocentos e quinze euros, seiscentos e setenta e quatro euros e setenta e quatro cêntimos), a 
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relação dos pagamentos a efetuar no valor de 621 226,00€ (seiscentos e vinte e um mil, 

duzentos e vinte e seis euros).  .......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ratificou os pagamentos 

efetuados, assim como deliberou, por unanimidade, autorizar os pagamentos a efetuar. A 

listagem dos pagamentos efetuados e a relação dos pagamentos a autorizar ficam arquivados 

na pasta anexa à pasta das Atas.  ....................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.3. INTERVENÇÃO DA DRA. ELISA DIAS, VOGAL EXECUTIVA DO CA DA ULSN ............................  

Esteve presente Elisa Dias, Vogal do Conselho de Administração da Unidade Local e Saúde do 

Nordeste, que solicitou a presença nesta reunião para agradecer a colaboração do Conselho 

Intermunicipal durante o período em que exerceu o cargo, explicou também, que por motivos 

pessoais solicitou renúncia do cargo.  .............................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, agradecendo o trabalho 

desenvolvido e cooperação demonstrada, desejando os maiores sucessos para a nova etapa 

profissional da Dra. Elisa Dias.  ........................................................................................................  

2.4. PO NORTE2030 - CONTRIBUTOS ......................................................................................  

O Primeiro Secretário disse, tal como é do Conhecimento de todos, encontra-se em consulta 

pública o novo programa operacional regional do Norte, assim como a respetiva avaliação 

ambiental estratégica.  ....................................................................................................................  

A consulta decorre até ao dia quinze de setembro e tem por objetivo suscitar contributos para 

a formatação final do novo programa comunitário de gestão regional e sobre a respetiva 

avaliação ambiental estratégica.  ....................................................................................................  
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Neste sentido, disse que está a ser ultimado um documento e reforçou a importância de serem 

enviados contributos de forma a que possam ser apresentados em conjunto pela Comunidade 

Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes. ...............................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, que o documento em elaboração fosse remetido a todos os membros do 

Conselho para que estes se possam pronunciar.  ...........................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5. COMUNIDADES DE ENERGIA – PONTO SITUAÇÃO .................................................................  

Foi presente relatório preliminar relativo à Base de Dados de Produção, Distribuição e 

Consumo de Energia no Território.  ................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.6. CIBERSEGURANÇA – PONTO DE SITUAÇÃO DO PROCESSO ................................................  

O Secretario Executivo efetuou um ponto de situação relativo ao projeto de Cibersegurança, 

alertando para as fragilidades ainda apresentadas pelos municípios neste campo e propondo a 

realização de reuniões entre os técnicos de informática dos municípios e os da Comunidade 

Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes para trabalhar o assunto.  ......................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, que fossem agendadas reuniões com os técnicos do municípios para debater e 

encontrar soluções para as questões relacionadas com a cibersegurança.  ..................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.7. 11h00 – PO Norte 2020 e PO Norte 2030 – Intervenção do Engº Júlio Pereira (Vogal da 
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AG Norte 2020)  ..............................................................................................................................  

Estiveram presentes, através de videoconferência, Júlio Pereira, Humberto Cerqueira Vogais da 

AG do Norte 2020 e Maria Manuel Russo, Coordenadora da Unidade de Apoio à Gestão e às 

Abordagens Integradas do Programa Operacional Norte 2020, para efetuarem um ponto de 

situação relativamente à execução do Programa Operacional do Norte 2020 e o respetivo 

Plano de Ação para a Aceleração deste Programa e apresentar as principais linhas estratégicas 

para o Programa Operacional do Norte 2030, nomeadamente no que concerne a objetivos de 

política, eixos prioritários e Fundos Europeus Estruturais e de Investimento ...............................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.   ..............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.8. PO NORTE2020 – EXERCÍCIO “SOMA NULA”  .........................................................................  

O Primeiro Secretário colocou à consideração do Conselho Intermunicipal os dados resultantes 

do exercício de otimização do PO Norte 2020 (Soma Nula) à escala da CIM das Terras de Trás-

os-Montes, referindo que nos quadros apresentados estão também vertidos os contributos 

dos municípios para o suprarreferido exercício.  ............................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar os quadros presentes relativos ao quarto exercício de otimização do PO 

Norte 2020 da CIM das Terras de Trás-os-Montes (soma nula). Mais deliberou, por 

unanimidade, que a documentação presente fosse remetida à Comissão Diretiva do Norte 

2020 para aprovação.  .....................................................................................................................  

2.9. 8ª ALTERAÇÃO PERMUTATIVA ................................................................................................  

Foi presente proposta relativa à 8.º alteração permutativa ao orçamento de dois mil e vinte e 

dois, transcrita no quadro abaixo:  .................................................................................................  
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DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a 8.ª Alteração permutativa ao Orçamento de 2022, nos termos da 

informação presente.  .....................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.10. PROVERE - SINALIZAÇÃO DAS TTM .......................................................................................  

O Primeiro Secretário informou que, no âmbito do PROVERE, está prevista a colocação de 

sinalética no território de modo a delimitar a área geográfica deste e permitir reforçar a 

identificação dos nove municípios com as Terras de Trás-os-Montes, tendo apresentado 

proposta de latyout para esta sinalética.  .......................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal aprovou a proposta 

apresentada e deliberou que fossem desencadeados o procedimentos para a execução da 

mesma.  ...........................................................................................................................................  

 .............................................................................................................................................  

2.11. TRANSPORTE PÚBLICO DE PASSAGEIROS – PONTO DE SITUAÇÃO .....................................  
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RELATÓRIOS PART E PROTRANSP ..................................................................................................  

Foi presente para apreciação relatório relativo à terceira avaliação do Impacto do PART e à 

segunda avaliação do relatório PROTransp que incide sobre a execução destes programas 

durante o ano de 2021.  ..................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.12. FORMAÇÃO PROFISSIONAL – PROJETO DE TURMAS PARTILHADAS ...................................  

O Primeiro Secretário deu nota dos dados relativos ao número de escolas e alunos envolvidos 

no projeto piloto “Turmas Partilhadas”, referindo que integram este projeto cinquenta e cinco 

alunos, sendo que apenas dois não necessitam de transporte. No que respeita às Instituições 

de Ensino disse integrarem o projeto cinco Agrupamentos de Escolas e nove Escolas 

profissionais com oferta profissionalizante.  ..................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.13. ANJE – Erasmus + | Youth – Parceria CIM-TTM ...............................................................  

O Primeiro Secretário deu conta da proposta apresentada pela Associação de Nacional de 

Jovens empresários(ANJE) para a colaboração no projeto “EU YOUTH DIALOGUE ANJE-

EUROPA-, que tem como principal objetivo ouvir o jovens de Portugal sobre políticas de 

empreendedorismo, envolvendo-os nas dinâmicas levadas a cabo no âmbito da juventude, 

promovendo a inclusão e igualdade. Para tal, explicou, a AJNE solicita apoio na disponibilizarão 

de espaço para as sessões, identificação de vinte jovens, dois Youth Experts e Decision-Makers. 

Para além disso é proposta também disponibilização de transporte e refeições para os 

participantes.  ..................................................................................................................................  
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DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a colaboração com a ANJE para realização do projeto suprarreferido, 

revendo para o efeito algumas das cláusulas do apoio solicitado, nomeadamente no que 

concerne ao transporte e refeições.  ..............................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.14. VOLTA A TRÁS-OS-MONTES – CM BRAGANÇA .....................................................................  

Este ponto foi retirado da ordem de trabalhos.  ............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.15. PROJETO DA GASTRONOMIA – CM BRAGANÇA ...................................................................  

Este ponto foi retirado da ordem de trabalhos.  ............................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.16. RECOLHABIO – APOIO À IMPLEMENTAÇÃO DE PROJETOS DE RECOLHA SELETIVA DE 

BIORRESÍDUOS /CANDIDATURAS. – DR. PAULO PRAÇA ...............................................................  

Esteve presente Paulo Praça, da Resíduos do Nordeste, que efetuou um ponto de situação 

relativamente ao assunto suprarreferido, referindo que é necessário acertar a metodologia a 

adotar para a elaboração das candidaturas.  ..................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, estipular um montante mínimo por município na ordem dos 40.000,00€ 

(quarenta mil euros) para aquisição de viaturas sendo a outra verba aplicada na área da 

compostagem de acordo com a representatividade dos municípios.   ..........................................  

 .........................................................................................................................................................  
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2.17. LIBERTAÇÃO GARANTIA BANCÁRIA – WARPCOM ...............................................................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a libertação da 

garantia bancária da WarpCom, nos termos da informação presente.  .........................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.18. ALTERAÇÃO DO GESTOR DE CONTRATOS NAS CANDIDATURAS PIICIE ...............................  

Foi presente informação relativa à alteração do Gestor de Contratos dos procedimentos das 

candidaturas do PIICIE, na qual se propõe que por motivos de término da Mobilidade 

Estatutária do Docente Serafim João, passe a Docente Elisabete Afonso, desde o dia um de 

setembro a exercer funções na Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes ao 

abrigo do regime de mobilidade estatutária, a gestora dos contratos suprarreferidos.  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a alteração do gestor de contratos da Candidatura PIICIE, nos termos da 

informação presente.  .....................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.19. SPI – PRORROGAÇÃO DE PRAZO - “PROJETO CARACTERIZAÇÃO DO TERRITÓRIO”  ..........  

Foi presente informação relativa à prorrogação do prazo do projeto suprarreferido, bem como 

a minuta da adenda ao contrato.  ...................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a prorrogação do prazo do procedimento “Projeto de caraterização do 

território”, nos termos da informação presente. Mais deliberou, por unanimidade, aprovar a 

minuta da adenda ao contrato e conferir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal 

para outorga da mesma.  ................................................................................................................  
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2.20. SMART REGION – DIAGNÓSTICO DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E QUALIDADE 

DE VIDA. APRESENTAÇÃO DO RELATÓRIO PRELIMINAR PELA GEO XXI  ......................................  

Estiveram presentes os responsáveis pela elaboração do diagnóstico suprarreferido, para 

apresentação do relatório preliminar. Trata-se de um documento estratégico desenvolvido no 

âmbito da sua afirmação das Terras de Trás-os-Montes enquanto Smart Region. A realização 

de um diagnóstico territorial nos nove municípios que compõem a Comunidade 

Intermunicipal, tendo em consideração o conjunto de 100 indicadores padronizados da Norma 

Portuguesa ISO37120:2017 que permitem, aferir o desempenho das cidades em termos de 

desenvolvimento urbano sustentável.  ...........................................................................................  

Este exercício metodológico permite acompanhar e monitorizar o desenvolvimento e 

progresso dos municípios desta região, garantindo-se uma avaliação e análise dos seus 

desempenhos e a definição de medidas para melhorar a qualidade de vida urbana e potenciar 

o fortalecimento de uma cultura valorizadora desta região e dos princípios do seu 

ordenamento. .................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e após análise e discussão 

deliberou, por unanimidade, aprovar o referido relatório.  ...........................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.21. RATIFICAÇÃO DE DESPACHOS DO PRESIDENTE ....................................................................  

2.21.1. 7ª ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO .............................................................  

Despacho de trinta e um de agosto de dois mil e vinte e dois que aprova a 7º alteração 

permutativa ao orçamento.  ...........................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  
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2.21.2. AQUISIÇÃO DE SERVIÇO DE MANUTENÇÃO E LICENCIAMENTO FIREWALL CHECKPOINT 

– DECISÃO DE ADJUDICAÇÃO .........................................................................................................  

Despacho de vinte e oito de julho de dois mil e vinte e dois que aprova o projeto de decisão de 

adjudicação do procedimento suprarreferido, que conclui pela adjudicação à Warpcom 

Services SA, pelo valor de 22.560,00€ (vinte e dois mil quinhentos e sessenta euros) acrescidos 

de IVA à taxa legal em vigor, bem como a minuta do contrato e a designação do gestor do 

mesmo.  ...........................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.21.3. “ESTUDO PARA AS ABORDAGENS TERRITORIAIS DAS NA CIM TERRAS DE TRÁS-OS-

MONTES NO QUADRO DO PT2030” - PROJETO DE DECISÃO DE ADJUDICAÇÃO .........................  

Despacho de seis de setembro de dois mil e vinte e dois que aprova o projeto de decisão de 

adjudicação do procedimento suprarreferido, que conclui pela adjudicação à Sigma Team 

Consulting S.A, pelo valor de 64.500,00€ (sessenta e quatro mil e quinhentos euros), 

acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.  ........................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.21.4. “DESLOCAÇÃO DE ALUNOS DE TURMAS PARTILHADAS 2022” – ABERTURA DE 

PROCEDIMENTO .............................................................................................................................  
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Despacho de trinta e um de agosto de dois mil e vinte e dos que aprova a abertura do 

procedimento suprarreferido, bem como as peças do procedimento (Convite e Caderno de 

Encargos).  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.21.5. “BICICLETAS ELÉTRICAS E EQUIPAMENTOS –E-MOB” – ABERTURA DE PROCEDIMENTO  

Despacho de oito de setembro de dois mil e vinte e dois que aprova a abertura do 

procedimento suprarreferido, bem como as peças do procedimento (Convite e Caderno de 

Encargos).  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.21.6- “PIICIE-ATIVIDADE DE CIÊNCIA” - PROJETO DE DECISÃO DE ADJUDICAÇÃO ..................  

Despacho de seis de setembro de dois mil e vinte e dois que aprova o projeto de decisão de 

adjudicação do procedimento suprarreferido, que conclui pela adjudicação ao Centro de 

Ciência Viva de Bragança pelo valor de 41.471,00€ (quarenta e um mil e quatrocentos e 

setenta e um euros). Acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.  .....................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, ratificar o despacho suprarreferido.  .......................................................................  

 .........................................................................................................................................................  
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2.22. “ESTAÇÕES DE ESTACIONAMENTO, MANUTENÇÃO E CARREGAMENTO BTT” – 

ABERTURA DE PROCEDIMENTO .....................................................................................................  

Foi presente informação relativa à abertura do procedimento suprarreferido, bem como as 

peças do procedimento (Convite e Caderno de Encargos).  ...........................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a abertura do procedimento suprarreferido nos termos da informação 

presente, bem como as peças do procedimento e o Júri e gestor do procedimento propostos 

na informação.  ...............................................................................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, conferir poderes ao Presidente do Conselho Intermunicipal 

para adjudicar, aprovar a minuta do contrato, nomear o gestor do contrato e proceder à 

outorga do mesmo.  ........................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.23. APROVAÇÃO DO CONTRATO DE ADESÃO À MARCA TERRAS DE TRÁS-OS-MONTES DA 

EMPRESA EPA-ESCOLA PROFISSIONAL DE AGRICULTURA E DESENVOLVIMENTO RURAL DE 

CARVALHAIS/MIRANDELA E QUINTA DA MOURISCA DO ALENDOURO, LDA.   ...........................  

Foi presente informação relativa à proposta de adesão à marca da EPA – Escola Profissional de 

Agricultura e Desenvolvimento Rural de Carvalhais e da Quinta da Mourisca do Alendouro, Lda. 

com dois produtos e três, respetivamente, bem como o respetivo contrato de adesão.  .............  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, aprovar a lista de produtores e produtos aderentes à marca das Terras de Trás-

os-Montes nos termos da informação presente.  ...........................................................................  

Mais deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato de adesão presente e conferir poderes 

ao Presidente do Conselho intermunicipal para outorga do mesmo.  ...........................................  
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 .........................................................................................................................................................  

3.OUTROS ASSUNTOS ………………………………………………………………………..…………......…………………… 

SERVIÇO DE OBSTETRÍCIA/GENECOLOGIA DA ULSNE.  .................................................................  

No período da tarde e por solicitação do Conselho Intermunicipal esteve Carlos Vaz, Presidente 

do Conselho de administração da ULSNE que se fez acompanhar da Diretora Clínica de 

Cuidados Hospitalares, Eugénia Parreira, para prestarem informações sobre o funcionamento 

do Serviço de Obstetrícia/genecologia da ULS-NE e o encerramento da maternidade deste 

serviço. Na altura, a Diretora Clínica garantiu que na sexta-feira (16 de setembro) o Bloco de 

Partos volta a funcionar, após três dias fechado, e que esta situação se deveu à baixa médica 

de uma especialista, que condicionou o serviço. Na altura, foi também garantido que tal está a 

afetar apenas o Bloco de Partos, mantendo-se em funcionamento o Serviço de Urgência 

Obstétrica/Ginecológica.   ...............................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por 

unanimidade, face à extrema necessidade e importância desta valência, sendo o único Bloco 

de Partos existente no território, não havendo qualquer outra oferta pública ou privada, tomar 

posição pública sobre o assunto salientando que esta situação, mesmo que temporário, não 

pode repetir-se e que o serviço deve ser dotado dos meios para fazer face às necessidades. 

Neste sentido, deliberou também, solicitar uma audiência ao Ministro da Saúde para com o 

objetivo debater soluções para este e outros problemas do setor no território.  .........................   

 .........................................................................................................................................................  

4 - APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA ...........................................................................................  

Foi posta à consideração dos membros do Conselho Intermunicipal (CI) a Minuta da presente 

Ata para se poderem pronunciar sobre a mesma.  .........................................................................  
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DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar em Minuta a 

presente Ata, que será assinada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal, que presidiu a 

presente reunião, e por mim, Rui Afonso Cepeda Caseiro, Primeiro Secretário, que a elaborei.  

   

 

António Jorge Fidalgo Martins  Rui Afonso Cepeda Caseiro  

Presidente do CI  Primeiro Secretário 

 


